



## 第2学期を終えて

2学期終業式の校長式辞から一部

2学期の始業式では、皆さんにがんばってほしいことは、チャレンジ・挑戦することです。2学期のめあてをこれからたてるでしょう。しっかりとした目標をもち、1日1日を大切にしながらがんばっていきましょう。というお話しをしました。

どうだったでしょうか？自分ががんばってきたことを確認し、自分のがんばりを自分で褒めてください。まだまだがんばれるという人は、3学期は、100点めざしてください。

2学期のみなさんのがんばりは、まだまだたくさんありますが、今日お話しするのはここまでにします。ぜひお家に帰ったら、お家の人と一緒にこの2学期を振り返って、そして、自信をもって3学期からの学校生活を送れるようになってください。

さて、明日からはいよいよ冬休みです。家族の一員として、冬休みにしかできないことをやってみてください。2023年が終わろうとしています。年の終わりを年末、年の始まりを年始といいます。

例えば、大掃除やお正月に向けてのお手伝い、親戚へのごあいさつ、初詣、お正月遊びなど、ぜひ家族の一員として年末・年始をたっぷり味わってほしいなと思います。

そして何よりも、お休みの間に事故に遭ったり、けがをしたりしないように気をつけてくださいね。

3学期の始業式に元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様、2学期はたいへんお世話になりました。今後とも、変わらぬご支援ご協力のほどをよろしくお願いいたします。

## 様々な教育活動が行われました

2学期には保護者や地域の方々に来校していただいて、様々な教育活動が行われました。



ブックママの皆さまには、「毎月の読み聞かせ」や「ブックママクイズラリー」を行っていただいています。

また、1階廊下の壁面掲示も毎月きれいにボランティアで行ってくれています。ありがとうございました。



11月には、お花の先生4名を講師に「華道教室」を全校児童で行い、保護者にも参観していただき貴重な体験をすることができました。



1・2年生の「いもほり」や全校児童での「稲刈り」も保護者や地域の方々のご協力なくしてはできない活動でした。



地域の方々や保護者を巻き込んだ様々な教育活動を通して、子ども達の豊かな心を育む情操教育を推進しております。

